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Abstrak 

Skripsi dengan judul “Penggunaan Aplikasi Comic Strip It dalam 

Pembelajaran Menulis Teks Cerita Inspiratif di Kelas IX MTsN 1 Nganjuk” ini 

ditulis oleh Khusnul Aminatus Sholihah, NIM. 12210173087, Fakultas Tarbiyah 

dan Ilmu Keguruan, Jurusan Tadris Bahasa Indonesia, dibimbing oleh Ibu Lilis 

Anifiah Zulfa, M.Pd. 

Kata Kunci: Media Pembelajaran, Aplikasi Comic Strip It, Teks Cerita Inspiratif 

Konteks penelitian ini berdasarkan fenomena yang terjadi di Madrasah 

Tsanawiyah Negeri 1 Nganjuk terutama di kelas IX. Pada pembelajaran Bahasa 

Indonesia materi teks cerita inspiratif, hasil karya siswa kelas IX MTsN 1 

Nganjuk kurang menarik dan tidak mengandung inspirasi bagi pembaca. Hal ini 

dikarenakan siswa masih kesulitan dalam menuangkan ide untuk membuat teks 

cerita inspiratif. Selain itu, mereka juga masih kesulitan dalam merangkai alur 

cerita dan belum memahami struktur cerita inspiratif. Berdasarkan latar belakang 

tersebut, peneliti ingin membahas tentang Penggunaan Aplikasi Comic Strip It 

dalam Pembelajaran Menulis Teks Cerita Inspiratif di Kelas IX MTsN 1 Nganjuk. 

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk (1) mendeskripsikan penggunaan dan cara 

kerja aplikasi Comic Strip It, (2) mendeskripsikan pembelajaran menulis teks 

cerita inspiratif menggunakan aplikasi Comic Strip It di kelas IX MTsN 1 

Nganjuk, dan (3) mendekripsikan respons siswa kelas IX MTsN 1 Nganjuk 

terhadap penggunaan aplikasi Comic Strip It dalam pembelajaran menulis teks 

cerita inspiratif. 

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif. Teknik 

pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. 

Analisis data dalam penelitian ini meliputi reduksi data, penyajian data, dan 

penarikan kesimpulan. Pengecakan keabsahan data terdiri dari beberapa tahap 

yaitu perpanjangan keikutsertaan, ketekunan atau keajegan pengamat, dan 

pemeriksaan atau pengecekan. 

Hasil peneliti ini, yaitu (1) penggunaan dan cara kerja aplikasi Comic Strip 

It terdiri dari; (a) unduh aplikasi Comic Strip It, (b) buka aplikasi, (c) izinkan 

aplikasi mengakses gambar, (d) buat judul komik, (e) masukkan gambar, (f) beri 

tulisan dengan menekan POW atau Speech-Balloon Icon, (g) ubah filter dengan 

menekan FX, (h) buat halaman selanjutnya dengan mengulangi langkah-langkah 

mulai dari memasukkan gambar, (i) lihat hasil pada menu Preview, dan (j) simpan 

hasil komik dengan menekan Save Strip. (2) Pembelajaran menulis teks cerita 

inspiratif menggunakan aplikasi Comic Strip It di kelas IX MTsN 1 Nganjuk 

berupa; (a) perencanaan, yaitu guru menyiapkan RPP, bahan ajar berupa video, 

dan E-learning; (b) pelaksanaan, yaitu guru membuka kelas melalui E-learning, 

menyapa siswa, menyampaikan tujuan, menulis KD, menyampaikan bahan ajar, 

memberi penugasan membuat cerita inspiratif menggunakan aplikasi Comic Strip 

It, menentukan waktu pengumpulan tugas, dan refleksi dengan cara memberi 

kesempatan siswa untuk bertanya serta merespons interaksi siswa melalui aplikasi 
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Whatsapp; (c) evaluasi dilakukan dengan memberi apresiasi pada hasil karya 

siswa dalam bentuk penilaian serta kritik dan saran atau feedback. (3) Respons 

siswa kelas IX MTsN 1 Nganjuk terhadap penggunaan aplikasi Comic Strip It 

dalam pembelajaran menulis teks cerita inspiratif sangat baik. Siswa menjadi lebih 

antusias aktif dan semangat dalam mengikuti pembelajaran menulis teks cerita 

inspiratif. 
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Abstract  

Thesis entitled "Using Application Comic Strip It in Learning to Write 

Inspirational Story Texts in Class IX MTsN 1 Nganjuk" was written by Khusnul 

Aminatus Sholihah, NIM. 12210173087, Faculty of Tarbiyah and Teacher 

Training, Department of Indonesian Language Education, supervised by Mrs. 

Lilis Anifiah Zulfa, M. Pd.  

Keywords: Learning Media,Application Comic Strip It, Inspiring Story Text The  

Context of this research is based on the phenomena that occurred in 

Madrasah Tsanawiyah Negeri 1 Nganjuk, especially in class IX. In learning 

Indonesian with inspirational story text material, the work of class IX students at 

MTsN 1 Nganjuk is less interesting and does not contain inspiration for readers. 

This is because students still have difficulty in expressing ideas to create 

inspirational story texts. In addition, they also still have difficulty in assembling 

the storyline and do not understand the structure of the inspirational story. Based 

on this background, the writer wants to discuss the use of the Application Comic 

Strip It in Learning to Write Inspirational Story Texts in Class IX MTsN 1 

Nganjuk. The purposes of this study are to (1) describe the use and workings of 

theapplication Comic Strip It, (2) describe learning to write inspiring story texts 

using theapplication Comic Strip It in class IX MTsN 1 Nganjuk, and (3) Describe 

the response of class IX students of MTsN 1 Nganjuk to the use of the Comic 

Strip It application in learning to write inspiring story texts 

This research is a qualitative descriptive study. Data collection techniques 

using observation, interviews, and documentation. Data analysis in this study 

includes data reduction, data presentation, and drawing conclusions. Checking the 

validity of the data consists of several stages, namely the extension of 

participation, persistence or constancy of the observer, and examination or 

checking.  

The results of this research are (1) the use and workings of theapplication 

Comic Strip It consist of; (a) download theapplication Comic Strip It, (b) open the 

application, (c) allow the application to access the image, (d) create a comic title, 

(e) insert an image, (f) write a text by pressing POW or the Speech Balloon Icon, ( 

g) change the filter by pressing FX, (h) create the next page by repeating the steps 

starting from inserting an image, (i) view the results on themenu preview, and (j) 

save the comic result by pressing Save Strip. (2) Learning to write inspirational 

story texts using theapplication Comic Strip It in class IX of MTsN 1 Nganjuk in 

the form of; (a) planning, namely the teacher prepares lesson plans, teaching 

materials in the form of videos, and E-learning; (b) implementation, namely the 

teacher opens the class through E-learning, greets students, conveys objectives, 

writes basic competencies, delivers teaching materials, gives assignments to make 

inspirational stories using theapplication Comic Strip It, determines when to 

collect assignments, and reflects by giving students the opportunity to ask and 

respond to student interactions through  
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theapplication Whatsapp; (c) evaluation is done by giving appreciation to the 

students' work in the form of assessment and criticism and suggestions or 

feedback. (3) The response of class IX students of MTsN 1 Nganjuk to the use of 

the Comic Strip It application in learning to write inspiring story texts was very 

good. Students become more enthusiastic active and enthusiastic in participating 

in learning to write inspiring story texts. 
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 خصلالم

وميكاستريب إناِسُخِِماتطبيقبعْوِنا"اِلبحثاِلجامعي فياتعلْا ئيت برنامجاُ
"ُُبهااعْجوكا1امِرسةاِلِولةاِلُسْاوية ِلفصلاِلُاسع ُُابةانصوصاِصةاملهمةافيا

ا اِلصليحة اِلأمُْس احسن اِلُسجيل، ْ اوتِريباا10012111221رِ اِلتربية لية اُ ،
 ِلماجسُيرِلسيِةاليليساأنيفياازلفاا ِلمعلمْا،اِسْاتعليْاِللغةاِلإنِونيسيةا،ابإشرِف

وميكاستريب ِلُعلْاوا:اوسائطالكلمات الرئيسية ا،انصاِصةاملهمة ئيت برنامجاُ

 1يعُمِاسياقاهذِاِلبحثاعلىاِلظوِهراِلتياتحِثافيامِرسةاِلِولةاِلُسْاويةا
ااعْجوك اِلفئة افي اوخاٰة انصيةاِلُاسع، اموِد ابِسُخِِم اِلإنِونيسية اِللغة اتعلْ افي .

ا عْجوكا1اِلُسْاويةمِرسةاِلِولةاملهمةاللقصةا،افإناعملاطلاباِلفصلاِلُاسعافيا
ازِلوِا اما اِلطلاب الأن اهذِ اللقرِء. اإلهام امصِر اعلى ايحُوي اولْ اللاهُمام اإثارة أِل
يوِجهوناٰعوبةافياِلُعبيراعناِلأفكارالإنشاءانصوصاِصةاملهمة.ابِلإضافةاإلىاذلكا
،الْايزِلونايوِجهوناٰعوبةافياتجميعاِلقصةاولْايفهمونابعِاهيكلاِلقصةاِلملهمة.ابْاءاً

وميكاستريبهذهاِلخلفيةا،ايريِاِلكاتبامْاِشةاِسُخِِماتطبيقااعلى فيا ئيت برنامجاُ
ُابةانصوصاِصةاملهمةافيا  .عْجوكا1امِرسةاِلِولةاِلُسْاويةِلفصلاِلُاسعاتعلْاُ

فاِسُخِِماوطريقةاعملاتطبيقا1ِلغرضامناهذهاِلِرِسةاهوا) وميكا(اوٰ برنامجاُ
ا)ئيت ستريب ا0، اتطبيق ابِسُخِِم املهمة انصوصاِصة ُابة اُ فاتعلْ اوٰ برنامجاا(

 ،اوعْجوكا1ِلفصلاِلُاسعامِرسةاِلِولةاِلُسْاويةافياِلفصلا ئيت ُوميكاستريب
فاِسُجابةاطلاباِلفصلاِلُاسعافيامِرسةاِلِولةاِلأولىافياِلمِرسةاِلسْاويةا (1) وٰ

وميكاستريب ُابةانصوص ئيت لْسُخِِماتطبيقاُ ا.اِصصيةاملهمةافياتعلْاُ

اِلملاحظةا ابِسُخِِم اِلبيانات اجمع اتقْيات انوعية. فية اوٰ ادرِسة اِلبحث هذِ
اوعرضا اِلبيانات اتقليل اِلِرِسة اهذه افي اِلبيانات اتحليل ايُضمن اوِلُوثيق. وِلمقابلات
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ِلبياناتاوِسُخلاصاِلُْائج.ايُكوناِلُحققامناٰحةاِلبياناتامناعِةامرِحلا،اوهيا
ةا،اوِلم  ثابرةاأواِلثباتاللمرِِبا،اوِلفحصاأواِلُِِيق.ِمُِِداِلمشارُ

وميكاستريب1نُائجاهذهاِلِرِسةاهيا)  (اِسُخِِماوطريقةاعملاتطبيقابرنامجاُ
وميكاستريب ئيت ئيت،ا)ب(اِفُحاِلُطبيقا،ا ،اتُكونامن:ا)أ(اتْزيلاتطبيقابرنامجاُ

ا)ه ا، اعْاوينافكاهية اإنشاء ا)د( ا، ولاإلىاِلصور اِلسماحاللُطبيقابِلوٰ اإدرجِا)ج( ت(
ُابةانصابِلضغطاعلىافوواأواِلكلاما اُ أيقونةاِلبالونا،ا)ز(اِْابُغييرا-ِلصورا،ا)و(

ا اِلُالية اأنشئاِلصفحة ا)ح( تكرِراِلخطوِتااعناطريق ِلمرشحابِلضغطاعلىاف.كا،
اِلُْيجةا احفظ ا)ي( ا، اِلمعايْة اِائمة افي اِعرضاِلُْائج ا)ط( ا، اٰورة اإدرجِ امن بِءًِ

ابِلضغطاعلىاحفظا ا)ِلمصورة ابِسُخِِما0ِلشريط. املهمة انصوصاِصة ُابة اُ اتعلْ )
وميكاستريب فيااعْجوكا1ئيتافياِلفئةاِلُاسعامِرسةاِلِولةاِلُسْاويةا تطبيقابرنامجاُ
اأيا اِلُخطيطا، اعلىا شكلا)أ( اِلُعليمية اوِلموِد اِلمعلْابإعِِداخططاِلِروسا، يقوم

ياأناِلمعلْايفُحاِلفصلامناشكلامقاطعافيِيوا،اوِلُعلْاِلإلكترونِا؛ا)ب(اِلُْفيذا،اأ
خلالاِلُعلْاِلإلكترونِا،ايحيياِلطلابا،ايْقلاِلأهِِفا،ايكُباِلكفاءِتاِلأساسيةا
ابرنامجاا اتطبيق ابِسُخِِم اِصصاملهمة العمل امهام اإعطاء ا، اِلُعليمية اِلموِد ايسلْ ،

ا ئيت ُوميكاستريب ا، اِلمهام تاجمع اوِ اوتحِيِ امناخلالاتقِيرا، اِلُقييْ ايُْ )ج(
ارِجعة.عملاِلط اونقِاوِِتِرحاتاأواتغذية ُانتاِسُجابةا (1)الابافياشكلاتقييْ

عْجوكالْسُخِِماتطبيقابرنامجااا1طلاباِلفصلاِلُاسعامناامِرسةاِلِولةاِلسْاويةا
ايصبحاِلطلابا .ِ ًِ اج اجيِة املهمة انصوصاِصة ُابة اُ ُوميكاستريبائيتافياتعلْ

ةافياتعلْاا  ُُابةانصوصاِصصيةاملهمة.أُثراحماسًااونشاطاًاوحماسةافياِلمشارُ


